

清流だより

令和 6年 3月21日 (木)
北西中学校だより 発行 山縣裕二



学校教育目標
「心豊かで かしこく
たくましい生徒の育成」

第44回卒業証書授与式がおこなわれました



暖かくなったり、寒くなったりを繰り返しながらも、確実に春が近づいています。3年生は、進路決定に向けて感染症予防に気遣いながら受験シーズンを過ごしてきましたが、3月5日の公立高後期入試で一区切りとなりました。

受験後3日間、束の間のリラックスした中学生活の後、3月11日(月)に卒業式を迎えました。今年度の第44回卒業証書授与式で、男子47名、女子53名の合計100名が巣立ちました。今年度は久しぶりに、在校生代表として2年生も参加しました。式では、卒業生の「大地讃頌」や「旅立ちの日に」の合唱が行われ、卒業生のわき上がる気持ちをこらえるような表情で精一杯に歌う姿に、厳粛な中にも、温かな気持ちになりました。卒業生の皆さんが、新生活にはやく馴染み、健康でご活躍されることを願っています。



心のこもった「3年生に贈る会」



3月6日(水)3年生に贈る会が行われました。卒業式には1年生は参加できませんでしたので、全校の生徒が集まった最後の会でした。1,2年生が頑張ってきたことが、会の企画や運営、適度な緊張感に表れていました。1,2年生の呼びかけも合唱も、3年生の心に響いていました。「一生懸命さが伝わりました」という3年の言葉に納得しました。

3年生代表生徒から

「中学での3年間は、人生で最初で最後の3年間です。これまで、いっぱい失敗や困難がありました。今日は、これまで僕たちが協力しながら一生懸命過ごしてきたことを思い出す機会となりました。僕たちはこの中学校で大きく成長できたことを自信にして新たな道を歩んでいきたいです・・・」

1,2年生の皆さん、挨拶・清掃・合唱のよさを全校に広めて、『住めるほど楽しい北西中』を作っていくてください。今日は最高な会をありがとうございました。」



3年生に先輩として 母校で講演 ヴァンフォーレ甲府 小林岩魚選手 井上 樹選手



3月7日(木)に同窓会入会式を兼ねた講演会が行われました。この会は毎回、本校を卒業した先輩にお越しただいて開催してきましたが、今年度は、市のドリームキャンパス事業の協力をいただき、ヴァンフォーレ甲府より、2名の本校卒業生に本校にいらしてくださいました。



小林岩魚選手は2012年の卒業生で、井上 樹選手は2017年の卒業生です。卒業を前にした3年生に、コーディネーターと2人の選手がやりとりする形でお話いただきました。

コーディネーターの、「スポーツ選手として大切なことはフィジカルと同様に、またはそれ以上に『人間力』が大切であるが、ふたりは人の話をどんな気持ちで聞いているのか」という問いかけに、「相手が自分のことを思って言ってくれているのに、しっかり聞かないことはもったいないと感じる。」との選手の謙虚な返答に驚きました。



3年生へのメッセージ性の高い言葉が他にもたくさん飛び出しました。きっと勇気づけられたり、励みになる言葉と出会えたのではないかと思います。お二人の選手が活躍されることをこれまで以上に応援したいと思います。

4月の行事予定 今後変更の可能性があります。

日曜	行事予定	16火	
1月	学年始め休業日	17水	授業参観 PTA学年・専門部会
2火		18木	全国学力学習状況調査(3年)
3水		19金	代表委員会
4木		20土	
5金	入学式準備(午後)	21日	
6土		22月	創立記念日
7日		23火	保護者相談日(放課後)
8月	入学式	24水	保護者相談日(放課後)
9火	新任式 始業式 対面式	25木	保護者相談日(放課後)
10水	給食開始	26金	避難訓練 学校運営協議会
11木	甲教協	27土	
12金	確認テスト	28日	
13土		29月	昭和の日
14日		30火	きずなの日 部総会
15月	きずなの日		